



Finanzspritze für Kinderschutzbund

Claudia Schneider (rechts), Anfang Mai neu gewählte Vorsitzende des Kinderschutzbunds im Westkreis Offenbach, und ihre langjährige Vorgängerin, Ursula Abeln, nun Ehrenvorsitzende, freuten sich über eine 1250 Euro-Spende, die Ihnen Bürgermeister Jürgen Rogg (Zweiter

von rechts) in der Kindertagesstätte Pustebume (Kita V, Limesstraße) überreichte. Das Geld stammt von einer Benefizaktion des zweiten Wirtschaftsballs. Die Summe wiederum kommt dem gewaltpräventiven Kinderschutzbund-Projekt „Fit füreinander“ zugute, mit dem die

Kosten für dasselbe im kommenden Schuljahr dreier dritten Klassen der Sterntalerschule gesichert sind, sagte Schneider. Mit auf dem Bild sind Norbert Kern (links), Sprecher des Wirtschaftsrats, sowie dessen Wirtschaftsratskollege Uwe Werkmann. ■ mat/Foto: Towae

Offenbach Post
23.06.2016